

Sélectionne les bonnes réponses.



Nathan et Chloé voudraient bien se baigner dans la petite rivière qui coule au fond de leur jardin. Alors ils décident de construire un barrage. Ils apportent des cailloux et des branches. Ils les entassent les uns sur les autres. Ils ont presque fini quand maman appelle : « Venez goûter, mes petits castors ! »

• Quand cette histoire se passe-t-elle ?

l'après-midi

le matin

le soir

la nuit



Pourquoi la maman appelle-t-elle les enfants ses petits castors ?

Parce qu'ils sont poilus.

Parce qu'ils ont de grandes dents.

Parce qu'ils vont manger du poisson au goûter.

Parce qu'ils font des barrages.



Pourquoi construisent-ils un barrage ?

Pour pêcher.

Pour boire l'eau.

Pour se baigner.

Pour passer le temps.

